

# ひだまり

## あけましておめでとうございます

1月  
令和7年度  
第2学年便り

2026年がスタートしました。ご家族で楽しい冬休みを過ごされたことと思います。

学校では、1年間の最後の学期、3学期の始まりです。3学期はとても短く、そして慌ただしい学期ですが、1年間のまとめや仕上げをする大切な時期もあります。3年生に向けて、これまでの学習がしっかり身に付いているかを確かめながら、さらに学習を積み上げていきたいと思います。本年も昨年同様、保護者の皆様のご協力をよろしくお願いします。



### 1 着替えを一組持たせてください。

今後もし雪が降り、積もった際は、生活科で雪遊びをしようと考えています。雨が降ったときの着替えにもなりますので、1/13（火）までに、下着・靴下・ズボン・長袖などを準備し、持たせてください。廊下のロッカーに入れておきたいと思います。

### 2 引き続き、宿題や連絡帳の確認をお願いします。

お子さんが宿題に取り組んだら、きちんと学習ができているかどうかをご確認ください。特に、算数に関する宿題（計算ドリル等）は丸付けをしていただき、間違い直しをするように、声を掛けいただきたいと思います。積み重ねが学力定着へつながります。家庭学習にしっかり取り組めるよう、ご協力をお願いいたします。



### 3 算数「はこの形」について

算数では、「はこの形」という学習で、空き箱を使います。お菓子の箱など（教科書P67を参考に）四角い箱で、蓋と本体が別になつてない箱（大きすぎないもの）を1～3個、ご準備いただきますようお願いいたします。後日、連絡帳にて使用する日をお知らせします。

### 4 生活科「あしたへジャンプ」について

生活科では「あしたへジャンプ」という学習を行います。1年生の頃やそれ以前（幼稚園や保育園など）の頃の自分と比べて、どれだけ成長したかを実感させ、家族や地域の人など、今までお世話になった方々に対する感謝の気持ちを高めていきたいと考えております。学校では、自分でも思い出せるよう1年生の頃の写真などを見せて話をしていきたいと思いますが、家でも、小さい頃の自分について、インタビューをさせたいと考えています。

その際は、ご協力をお願いいたします。

## 学習の様子

生活科では、1年生を招待して、「おもちゃランド」を開催しました。4つのお店とも、大盛況でした。

